



Vendredi, Charles Lévy se mobilise pour la Journée mondiale contre le sida. Une expo d'affiches internationales sera organisée à la boutique Ener'1, rue de la Montagne. Tél. 077-456.207. PHOTO AP

## Mons / Ambroise Paré ouvre un centre de prélèvements Prises de sang en centre-ville

**L**e local de feu Nord Eclatir, en bas des Herbes, place de Marché aux Herbes, sont néanmoins utilisables. L'hôpital Arachieve Pasé a déboursé sur fonds propres 380.000 euros pour transformations et aménagements (l'ancien préfet) sans toutefois moderniser.

Les locaux accueilleront leurs patients ce vendredi, à l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le sida. De 7 à 20 heures, une infirmière effectuera sur place gracieusement des dépistages du virus HIV. On en profitera aussi pour distribuer des préservatifs.

En temps normal, le centre sera ouvert de 11 h 30 à 18 h et de 7 à 10 heures pour les prélèvements (1). Ambroise Paré cherche à créer son image d'hôpital civil. Et cette inauguration, c'est aussi la création d'une vitrine en centre-ville. Car dans un second temps, l'institution compte faire de ce lieu un véritable espace de santé dédié à la lutte contre le tabac, l'alcoolisme, le mal de dos, le stress) mais aussi de promotion

de ses services. « L'exposition est d'abord entre patients », raconte d'ailleurs pas le président de l'institution, Nicolas Martin.

Et l'hôpital nourrit d'autres projets. L'ouverture, sur le site de l'ancien au Grand Large, d'un centre de médecine sportive destiné

aux particuliers et aux clubs de premier rang, est à l'heure actuelle auprès de la Communauté française. Investissement : 700.000 euros. Toujours sur fonds propres. ■ **VALERIE SAINTHISLAU**

télé au 061-3121.80



APRÈS DIX MOIS de travaux et un investissement de l'ordre de 380.000 euros, l'endroit est transformé. PHOTO AP PRES

## Honnelles / L'association promet de trouver 200.000 euros Bois d'Angre : Natagora en sera

**L**undi soir, le conseil d'administration de l'ASEH, Natagora a confirmé sa volonté de participer au rachat des 107 hectares du bois d'Angre, acquis par l'exploitant forestier Jean-Pierre Simon. Cette participation sera de maximum 200.000 euros ; mentionnant qu'il devra être renouvelé prochainement à la même date aux deux.

Les administrateurs de l'association demandent l'éligibilité légale d'obtenir un permis d'urbanisa-

tion pour l'exploitation de châtaigneraie, et la mise en place d'un partenariat entre les différents acteurs impliqués.

La prairie de Halageau, l'un d'eux, devrait aussi se positionner sur le sujet. Jeudi, le collège provincial examinera le recensement des actifs et de la population de la commune. Le résultat de la participation financière de l'association ne dépassera pas 200.000 euros. Il n'a d'autre, l'assumption d'un crédit

extraordinaire pourraient être accepté lors d'une prochaine session budgétaire. En dans ce cas, le 750.000 euros réclamés seraient atteints. Mais Natagora, qui a réjouit de la mise du site sur la liste de sauvegarde, juge que le prix de vente devrait tenir compte des 600.000 euros déboursés par l'exploitant forestier et de frais déjà encourus, mais depuis longtemps déjà, lequel a acheté des bois déjà coupés. À l'heure du Grand Large de trancher. ■

**VALERIE SAINTHISLAU**